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26 mai sixième dimanche de Pâques

 

Je vous ai dit toutes ces choses pour que vous croyez !

C’est vrai Jésus en a dit des choses, du regard, du bout des lèvres, à pleine voix, et par 
mille gestes !

Car Jésus n’est jamais seul dans l’Evangile ! Sauf deux fois :
- à Gethsémani la solitude insupportable commence... avnt que les disciples se fassent 
lointains, et s’éparpillent !
- lorsque Jésus envoi ses disciples 2 * 2 .... L’évangéliste est un peu comme perdu, alors il 
raconte la décapitation de Jean le Baptiste, en attendant le retour des disciples !
Jésus n’est jamais seul, quand il est seul, à l’écart, il est avec le Père dans la prière !

Par contre Jésus sait que nous, nous risquons de nous trouver seul... Certes à cette heure 
de l’Evangile, où il prépare ses disciples à son ascension... mais aussi Jésus sait que nous, 
nous risquons de nous trouver seul à cause de l’oubli, de multiples activités, de notre 
autosuffisance !  Ou comme les disciples nous nous éparpillons, nous avons peur, nous 
nous tenons à distance !

Alors cette page d’Évangile nous assure d’une « mémoire » la Parole et d’un défenseur : 
l’Esprit !

Nous savons que « Les écrits restent les paroles s’envolent »
Pourtant la Bonne Nouvelle se propose à nous en parole vivante !
Nous le gardons souvent en lettres mortes : si les écrits restent et demeurent trop 
enfermés dans le Livre
les mots finissent par rancir, perdre saveur, ne plus enchanter nos oreilles !
Nous avons peut-être une bible à la maison... si elle n’est pas ne calle de la bibliothèque
l’ouvrons nous à plusieurs pour écouter ce l’autre dit de la bible ?
L’important ce n’est pas ce que je dis, cela je le connais par cœur, cela ne m’apporte rien 
de nouveau, ce qui est nouveau et important c’est ce que l’autre dit d’où jaillit le neuf, le 
nouveau le risque de la parole !
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Ensuite nous désirons tellement faire l’économie de l’écoute !
Nous voulons parler, commenter, fabuler, convaincre... sans passer par le temps 
nécessaire de l’écoute : recevoir une parole, non comme une vérité mais comme un 
stimulus, un guérisseur de ma propre parole !

La parole passe par chacun qui laisse entrevoir son trésor de richesse enfouie en son 
cœur.     
Alors oui rien n’est plus mouvant et émouvant que la parole.
Ici se tiennent ensemble Amour & fidélité. « Si quelqu’un m’aime, il restera fidèle à ma parole 
»
C’est ici en la parole que Jésus place la fidélité…

Souvenons-nous que nous ne sommes pas une religion du Livre (i.e. de la bibliothèque)
Le Christ combat durement les hommes qui vivent leur foi par rubriques et rituels 
interposés
Et dans la sécurité des livres !

Le livre de la Parole a été amené, a traversé l’assemblée de ce jour pour être ouvert
pour que les paroles s’en échappent et se conjuguent avec nos propres paroles,
qui sont travaillées, usinées par la vie et qui transpirent de nos peines et de nos joies…

Pour que nous puissions encore chanter,
« elle est près de toi cette parole elle est dans tes yeux et dans ton cœur ! »

Pour que nous sachions nous asseoir en cercle autour de Jésus unique parole vivante
Verbe de Dieu, qui dit l’action de Dieu à haute voix …C’est la posture du disciple…

Chrétiens nous sommes liés non à un Livre mais à une personne : à J-Christ,
il nous laisse sans écrits mais pas sans voix, mais il nous laisse la mémoire de ses paroles 
et de surcroit nous donne un Défenseur un avocat, maitre des mots… qui saura parler pour 
nous !
C’est un Esprit qui enseigne et qui fait souvenir de tout
c’est un Esprit qui nous fait devenir des témoins actifs et rayonnants.
Ce qu’il a écrit sur le sol a été à jamais effacé, a disparu à jamais
Dans la foi, en définitive, « Les paroles restent et ce sont les écrits qui s’envolent »

--------------------------------------

ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST SELON SAINT JEAN             Jn 14, 23-29
A l’heure où Jésus passait de ce monde à son Père, il disait à ses disciples :

« Si quelqu’un m’aime, il restera fidèle à ma parole ; mon Père l’aimera, nous viendrons chez 
lui, nous irons demeurer auprès de lui.
Celui qui ne m’aime pas ne restera pas fidèle à mes paroles.

Or, la parole que vous entendez n’est pas de moi :
elle est du Père, qui m’a envoyé.

Je vous dis tout cela pendant que je demeure encore avec vous ;
mais le Défenseur, l’Esprit Saint que le Père enverra en mon nom, lui, vous enseignera 
tout, et il vous fera souvenir de tout ce que je vous ai dit.
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C’est la paix que je vous laisse, c’est ma paix que je vous donne ;
ce n’est pas à la manière du monde que je vous la donne.

Ne soyez donc pas bouleversés et effrayés.
Vous avez entendu ce que je vous ai dit :
Je m’en vais, et je reviens vers vous.
Si vous m’aimiez, vous seriez dans la joie puisque je pars vers le Père,
car le Père est plus grand que moi.

Je vous ai dit toutes ces choses maintenant,
avant qu’elles n’arrivent ; ainsi, lorsqu’elles arriveront, vous croirez. »

Dimanche 26 Mai 2019
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